

«Semana de mujer y salud», en la casa de cultura de Okendo a partir del lunes

Organizada por Iargi Emakume Taldea y la casa de cultura de Okendo, a partir del próximo lunes 28 de enero, tendrá lugar en la casa de cultura de Okendo la "Semana de Mujer y Salud".

A las siete y media del lunes, Lourdes Arizturri, ginecólogo del Oncológico de Donostia, dará una conferencia cuyo tema será "La menopausia".

En lo que al martes 29 de enero se refiere, el programa de actividades recoge una conferencia sobre "La osteoporosis", charla que irá a cargo del doctor Figuerola, reumatólogo. La hora de inicio será también las siete y media de la tarde.

"Menopausia; identidad y autoestima" es el tema sobre el que versará la conferencia del miércoles 30, que irá a cargo de la asociación Birtargi y que comenzará igualmente a las siete y media de la tarde.

El jueves 31 de enero, tendrá lugar la última jornada de esta semana dedicada a la mujer y en el se proyectará la película "Que he hecho yo para merecer esto". A continuación se celebrará un coloquio, donde miembros de la asociación Birtargi actuarán de moderadoras. La proyección de esta película dará comienzo a las seis y media de la tarde.

A lo largo de las jornadas habrá una exposición de libros relacionados con el tema en la biblioteca de la casa de cultura de Okendo.

Reforma del bar de Ondarreta con arreglo a la Ley de Costas

El concesionario del bar de la playa de Ondarreta ha presentado un anteproyecto para modificar el establecimiento y hacer que se ajuste a la Ley de Costas, que señala que "las instalaciones fijas, salvo casos excepcionales debidamente justificados, tendrán una ocupación máxima de 150 metros cuadrados".

El Servicio de Costas del Ministerio de Obras Públicas, que es el encargado de hacer cumplir la Ley, autorizó excepcionalmente el verano la instalación del bar tal y como había venido realizándose siempre -este establecimiento se coloca desde hace aproximadamente veinte años-. Sin embargo, el Servicio advirtió que, de cara a la temporada de playas 1991, el bar debía ajustarse a la Ley y, para colocarlo, sería preceptiva la autorización del Ministerio de Obras Públicas.

El proceso de reforma parece haberse iniciado con la presentación del correspondiente anteproyecto por parte del interesado, aunque la Comisión de Gobierno, que tuvo el dictamen en su orden del día, decidió dejarlo sobre la mesa.

La aplicación de la Ley de Costas a las playas donostiaras, en lo que a este bar, otras instalaciones y sobre todo sombrillas y parasoles se refiere, resultó muy polémica.

El PP acepta «en alto grado» el presupuesto municipal de EA-EE

Presenta una treintena de enmiendas por un valor superior a los 600 millones

M.U.
El PP acepta "en alto grado" el proyecto de presupuesto municipal que, de cara al ejercicio 1991, han presentado EA y EE, los partidos del equipo de gobierno. "Entendemos que se trata de un presupuesto continuista", afirmó Gregorio Ordóñez, dando a entender que el voto del partido del que es portavoz será favorable en el Pleno. El PP, de todos modos, ha presentado una treintena de enmiendas, destinadas en buena medida "a corregir ausencias como el puerto deportivo, la plaza de toros o la estación de autobuses", explicó Ordóñez.

No a la compra de terrenos

La enmienda más "crítica" para con el equipo de gobierno es la relativa a la supresión de la partida de 460 millones consignada para que el Ayuntamiento adquiera terrenos. Ordóñez no cree que el Ayuntamiento deba "convertirse en promotor inmobiliario".

Por otra parte, un paquete importante de las enmiendas presentadas por el PP están relacionadas con el área de Turismo y el CAT. Así, solicita 6 millones más para los fuegos artificiales de la Aste Nagusia, 8 más para el resto de la programación de ésta, más dinero -cantidades inferiores al millón- para tamboradas, caldereros, gastos de hermanamiento... y 15 millones más para la Copa de Oro del Hipódromo de Zubieta -que cuenta ya con una consignación de 10 millones-.

Puerto y plaza de toros

Aparte, el PP pide 10 millones para los primeros estudios y proyectos que conduzcan a la

construcción de un puerto deportivo en Monpas, otro tanto para la plaza de toros, 35 millones para acondicionar terrenos municipales de Mendizorrotz con recorridos pedestres, a caballo, circuitos de footing, pista de despegue de ultraligeros... 85 millones para reubicar provisionalmente la estación de autobuses, que en breve deberá ser desalojada de su emplazamiento actual del Pío XII como consecuencia de que se inicie la construcción de un hotel, 30 millones para realizar un túnel de acceso al Hipódromo para que los coches no atraviesen las pistas.

Otro importante bloque de enmiendas está relacionado con el área de Protección Civil, del que es delegada la concejala del PP Carmen Busca, y la Guardia Municipal. Así, este partido solicita

contratar un especialista más en Protección Civil, dos analistas y dos programadores para el Centro Informático Municipal que den servicio a Guardia Municipal y Bomberos, 5 millones para un coche destinado al coordinador de Protección Civil, 12 millones para formación de la Guardia Municipal, 5 para mejoras en la subinspección de Bidebieta...

Otras enmiendas

Otras enmiendas están relacionadas con la necesidad de destinar 75 millones a urbanizar la Plaza de los Marinos, 10 para el espacio situado tras la Parroquia de Bidebieta, 10 para reparar el Trinquete de Anoeta y otro tanto para trasladar el campo de tiro de Bidebieta.

Propuesta para retirar asignaciones a HB

El PP ha propuesto dos enmiendas, complementarias, que, en la línea de decisiones similares adoptadas en otras instituciones públicas por los partidos del Pacto, tienen como objetivo evitar que Herri Batasuna perciba cantidad alguna del Ayuntamiento.

En concreto, el PP, a través de una de estas enmiendas, solicita que de la cantidad consignada para subvencionar la actividad de los partidos políticos en el Ayuntamiento se eliminen cinco millones. Este dinero, a través de la segunda enmienda del PP, iría destinado a "emplear personal laboral eventual para actuar de oficio contra

los desperfectos ocasionados por convocatorias de HB u organizaciones paralelas en bienes públicos o privados del término municipal de Donostia-San Sebastián", puede leerse en la explicación que acompaña la propuesta.

En realidad, ya en la actualidad el alcalde descuenta de las percepciones que corresponden a los ediles abertzales las cantidades que estima convenientes por pegar carteles y hacer pintadas. Carteles y pintadas que, muy a menudo, ni siquiera llevan la firma de Herri Batasuna. Esto ha motivado que la formación abertzale haya llevado a los tribunales a Javier Albistur por prevaricación.



Egiolako etxeen lehenbiziko botatze lanak. — ANDONIREn argazkian ikus dezakezen bezala, Egiolako etxeak, Antiguu auzoko erdigunean, bertan behera botatzeko prestaketak hasi dira. Atzoko egunean hasi ziren langileak langintza honetan. Gune honetan, 70 etxebizitza eraikiko omen dira. Etxe berriekin batera, lurpeko garajeez eta plaza publiko batetaz ere hitzegun da. Dena dela, kontu hauek, etxebizitza berriak barne, ez omen dira epe laburrean egingo. Aipatu behar da, baita, aspaldi honetan izan dela kezarik auzokideen artean etxe hauen egoera zela eta. Zentzu honetan, Egiolako etxe hauek botatzea eskatua zuten behin baino gehiagotan; arratoientzat, esate baterako, bizileku aproposa bihurtzen ari bait ziren aspaldian.

BREVES

«Kalapie» Elkarteak asanbladara deitu gaur arratsalderako

"Kalapie" Hiriko Txirindularien Elkarteak, hirian dauka arazoetaz kezkatuta daude lagun guztiak asanblada batetara gonbidatu ditu. Asanblada hau gaur bertan izango da arratsalderako 19'30etan Okendo Kultur Etxean. Txirindularien Elkarteak batzar honetan iazko eta aurtengo ekitaldiei buruzko informazioa emango da.

Añorgako Gazteen Batzordeak mus txapelketa antolatu du

Sortu berria den Añorgako Gazteen Batzordeak ostiralean izango ditu bilerak mendizaleen lokalean, arratsaldeko 7'30etan. Izan ere, hainbat ekintza antolatzeko asmoa dute: musa, pala eta futbol txapelketa, mendiko irteerak, kontzertuak, antzerki edo bertso saioak... Lehenengo ekintza bezala, Añorgakoek 1. Gazteen Mus Txapelketa antolatu dute. Izenemateak 500 pezeta balioko du bikote bakoitzeko eta urtarrilaren 25 baino lehenago apuntatu beharko dute interesatuek. Izenemateak ondorengo leku hauetan egin daitezke: Amassorrain ikastolan, Jolas Etxea elkartearen edo bestela mendizaleen lokalean.

Proyecciones de cine en las Casas de Cultura de Intxaurren y Altza

La Casa de Cultura Larrotxene de Intxaurren anuncia para hoy la proyección de la película titulada "Aullidos", dentro del ciclo de cine de terror. Comenzará a las 19'30 horas. Por otra parte, la Casa de Cultura Casares de Altza proyectará, también a partir de las 19'00 horas, la película "El honor de los Prizzi". La entrada será libre en ambas casas de cultura.

Txalaparta ikastaroak ostiralero Haritza Elkartearen

Amara Zaharreko Haritza Gazte Kolektiboak aurrera derrai bere txalaparta ikastaroekin. Bertan parte hartu nahi izan ezker, ostiralero ager zaitzeket Haritza Elkartera. Orduak hauetxeak: arratsaldeko 6retatik 8retara. Ikastaroa gehin izango da.

Solicitud de plazas de aparcamiento en el Buen pastor

El plazo de inscripción para todos aquellos interesados en disponer de una plaza de aparcamiento en la Plaza del Buen Pastor finalizará este próximo día 26 de enero. Este plazo será improrrogable. La adquisición de plazas en el aparcamiento subterráneo del Buen Pastor tendrán una vigencia de 50 años, adjudicándose las mismas por sorteo público. La lista provisional de los futuros adjudicatarios se exhibirá en el tablón de anuncios del Ayuntamiento desde el 4 de febrero hasta el 9 del mismo mes. Las comprobaciones y reclamaciones podrán realizarse en la oficina de OTA.